



Iron  
SOL  
INTERNA

8 Pièces

246 m<sup>2</sup>

Réf. VP6-202

892 500 €

St Dizant du Gua

Maison à vendre (17240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty vous propose un magnifique domaine situé au cœur d'un parc de plus de 1 hectare. Ce domaine comprend une demeure principale ainsi que deux gîtes indépendants. Située à 45 minutes de Royan et à 1 heure de Bordeaux, près de l'estuaire, cette belle demeure vous séduira par son environnement calme et naturel. La maison principale, pleine de charme, se compose d'une belle entrée servant de salle à manger, avec la cuisine équipée à gauche et le salon avec cheminée à droite. Une arrière-cuisine, buanderie, des toilettes et une salle d'eau complètent le ...

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty presents a magnificent estate located in the heart of a park of over 1 hectare. This estate includes a main house as well as two independent cottages. Located 45 minutes from Royan and 1 hour from Bordeaux, near the estuary, this beautiful home will charm you with its calm and natural environment. The main house, full of charm, consists of a beautiful entrance hall serving as a dining room, with the equipped kitchen to the left and the living room with a fireplace to the right. A back kitchen/laundry room, a toilet, and a shower room complete ...

**ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

